

Männergesangverein Oberbrügge-Ehringhausen ab Jahreswechsel unter neuem Leiter – „Ein echter Glücksgriff“

Ortmann folgt im Januar auf Göken

Tosja Linden

Oberbrügge. Matthias Ortmann übernimmt ab dem 1. Januar 2012 die Leitung des Männergesangsvereins (MGV) Oberbrügge-Ehringhausen und des Gospelchores „The Albert Singers“. Er tritt damit die Nachfolge von Albert Göken an, der vor knapp zwei Monaten bekanntgab, seine Arbeit aus privaten Gründen niederzulegen. „Letzten Donnerstag kam die Zusage“, bestätigte jetzt Andrea Reich, Vorsitzende der Albert Singers.

Seit 1996 leitet der passionierte Sänger und hauptberufliche Chorleiter und Dirigent Albert Göken den MGV Ober-

brügge-Ehringhausen. 2002 kam die Idee auf, einen Gospelchor zu gründen, der sich nach seinem Dirigenten nannte: „The Albert Singers“.

Dementsprechend schwer fiel Göken auch die Entscheidung aufzuhören. „Ich habe schon seit einem Jahr hin und her überlegt und die Entscheidung immer wieder vor mir her geschoben“, gab Göken im WR-Gespräch bekannt. Zudem schreibt er auf seiner Internetseite, dass das Chorleitersein für ihn bedeutet, „eine persönliche Bindung zu allen beteiligten Sängern aufzubauen“, was auf der einen Seite für ein „entsprechendes Wohlbefinden bei den Sän-

gern“ Sorge, aber „zugleich unternehmerisch gesehen unattraktiven Mehraufwand bedeutet“. Allerdings möchte er diesen auch nicht missen.

Eine Altersfrage

So war es letztendlich eine Altersfrage, die Albert Göken dazu bewog, „den Stab“ zu übergeben. 150 Kilometer muss der 47-Jährige in eine Richtung fahren, da er derzeit in Velen bei Borken nahe der niederländischen Grenze wohnt. „Vor zehn oder 15 Jahren war mir die Fahrerei egal, aber auch an mir geht der Zahn der Zeit nicht vorbei“, erklärte der Chorleiter. Aller-

dings geht er mit dem Gefühl, die Chöre zu einem günstigen Zeitpunkt zu verlassen.

Die Suche nach einem Nachfolger stellte sich einfacher heraus, als zuvor gedacht. Andrea Reich, Vorsitzende der „Albert Singers“, berichtet, sie habe Ortmann zufällig in einem Kleinanzeigenmarkt des Chorverbandes NRW gefunden und sofort kontaktiert. „Bei den Proben mit dem MGV und den Albert Singers hat die Chemie sofort gestimmt“, so Reich, „Wir haben einen Glückstreffer gelandet.“

Auch Albert Göken ist froh, das Amt in Ortmanns Hände geben zu können und betont dessen Erfahrung als Sänger,



Albert Göken verabschiedet sich von Oberbrügge. Foto: Ursula Dettlauff

wie auch auf der Bühne. In welchem Rahmen die Übergabe stattfinden soll, überlegen die beiden Chorleiter derzeit noch. Allerdings hoffen sie, dieses Ereignis mit dem zehnjährigen Bestehen des Gospelchores im Februar nächsten Jahres feiern zu können.